



## Actividades del Aula Confucio de la Universidad de Oviedo

**Oviedo/Uviéu, 23 de enero de 2019.** El Aula Confucio de la Universidad de Oviedo organiza en el Club de las Lenguas de La Casa de las Lenguas (Campus del Milán, Oviedo/Uviéu) un taller de caligrafía china el 6 de febrero de 15:30 a 17:00 horas, gratuito, de acceso libre a toda persona interesada. Además, está abierta la matrícula de un curso intensivo de chino mandarín HSK-1 (nivel inicial). El curso tendrá lugar de marzo a junio, los viernes por la tarde, en sesiones de 16:00 a 20:00 horas en el Campus del Milán (Oviedo/Uviéu).

El Aula Confucio de la Universidad de Oviedo/Uviéu es única en Asturias. El Instituto Confucio fue creado por el Ministerio de Educación de la República Popular China para promover la enseñanza del idioma, así como la formación de profesorado y la promoción de actividades e intercambios educativos. La apertura de la primera sede en el extranjero se produjo en el año 2004, y posteriormente se han ido extendiendo por los cinco continentes. En la actualidad están presentes en más de 120 países.

[Más información y matrícula para el curso](#)